

ヒミツのキッズスマイル!!!

運動会の後も思いっきり遊ぼう!



100秒チャレンジ



ストラックアウト



ちびっ子広場

運動会の代休で学校はお休み♪(が多いよ)

5/29(月) 長伏グラウンドA

三島市長伏274-3

10:00~15:00

※ 天気が悪い場合は中止します。

イベントの最新情報も発信中!



LINE 友だち追加



インスタ



Twitter

ヒミツの
新コーナーも
続々登場!!

予約
不要

★★ お友だちをさそって、好きな時間に来てね! ★★

参加
無料

こども笑顔プロジェクト

SNSで
最新情報を
チェック!

新型コロナウイルス感染対策により、マスクに黙食、会話の制限、楽しい行事の規模縮小や中止など、子どもたちに窮屈な思いをさせる日々が続きました。こども笑顔プロジェクトは、そんな子どもたちの笑顔を応援したいという思いから立ち上げたプロジェクトです。

昨年夏のイベントでは、マスクを外してもいいよと言っても外せない子がたくさんいました。今年4月からは、学校生活においてもマスクは不要となりました。しかし、まだほとんどの子どもがマスクを外せていません。この3年間で子どもたちの心にどれほどの影響を与えたのか、とても心配です。

子どもたちには2019年以前のように、はじける笑顔を互いに見せあって思いっきり遊んでもらいたい。そんな思いで活動を続けています。まだまだ手探りではありますが、少しでも良いものにできるよう今後も試行錯誤を続けていきます。短い時間でも構いません。ぜひ遊びに来てください!

今後も、スポーツや外遊び、屋内遊びなど、子どもたちの笑顔あふれるイベントや交流の場を設けていきたいと考えています。SNSでも情報発信してまいりますので、ぜひ登録してみてください。



LINE 友だち追加



Instagram インスタ



Twitter



😊 私たちアスタワークスについて

私たちは2018年より静岡県、主に三島市を中心に活動をしている団体です。発足当初から東日本大震災を風化させない、また特に子どもたちの防災・減災意識を高めたいという目的において、被災された方をお招きしての講演会や、静岡駅および三島市内の小・中学校での写真展を展開し多くの方と交流を続けてきました。その活動を通じて私たち自身が学んだこと、再認識したことの一つが「何気ない日常がなにものにもかえがたい幸せである」ということです。災害や感染症を含む様々な困難により、当たり前にあった日常、特に子どもたちの輝ける場所がおびやかされることのないよう、みなさまとともに取り組んでいきたいと考えています。



これまでの
活動も
Webで公開中

